

WEEKLY REPORT

東京ベイロータリークラブ

TOKYO BAY ROTARY CLUB

国際ロータリー 第2580地区 東分区
VOL.31 NO.19 第1383回 2022年4月7日



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

Serve to Change Lives

シェカール・メータ会長

カルカッタ-マハナガルRC(インド)

世界で、日本で、地域で、 第2580地区ガバナー
良いことをしよう 若林英博(東京麹町RC)

地域社会に関わろう

会長 原田俊彦

本日のプログラム

東京ベイロータリークラブ
東京江東ロータリークラブ
合同夜間例会

次回の予定

今、話題の「クラフトビール」を語る
ビール評論家 藤原ヒロユキ様

2022年3月31日
第1382回 例会報告

会員数
19人

出席
17人

出席率
89.47%

前々回訂正出席率
3月17日 100%

- 点鐘
- ロータリーソング「日も風も星も」
- ゲスト:なし
- ビジター:なし

<会長報告>

・次週4月7日は、江東RCとの合同夜間例会です。ビール、ワインの手配は済んでおりますが、その他のお酒の差し入れをお待ちしております。

<幹事報告>

・本日、例会に先立ち、3月度理事役員会を開催致しました。(詳細は、裏面をご覧下さい。)

<委員会報告>

・波多野副幹事より、本年度の理事役員会後に、被選理事役員会を開催致しました。理事役員の顔合せ、4月15日開催の地区研修協議会について、次年度の会長テーマについて、話し合いました。

プログラムは、「職業奉仕フォーラム」でした。工藤職業奉仕委員長、林職業奉仕副委員長より、「ロータリーの根幹～職業奉仕～その歴史、魅力」と題して、職業奉仕の奥深さやロータリー全体への未来や今後の思いをお話しいただき、各会員からも一言ずつ、感想、思いを語っていただきました。



■ 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

■ 例会場 〒103-8520 東京都中央区日本橋蛎殻町2-1-1

ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX 03-3667-1615

■ 事務局 〒130-0013 東京都墨田区錦糸1-1-5 Aビル6F
TEL 03-5637-4608・FAX 03-5637-4611

E-mail tokyobay@club.email.ne.jp

■ 役員／会長 原田俊彦

会長エレクト 石渡秀雄

幹事 田中保

副幹事 波多野幸雄

会報委員長 丸山文人

2021-22年3月度 理事役員会議事録

(I)審議・報告事項

①4月度プログラム予定：承認

4月7日：江東RC・ベイRC合同夜間例会、

4月14日：“今、話題の「クラフトビール」を語る” ビール評論家 藤原ヒロユキ様

4月21日：「タイトル未定」青少年交換留学生 第53期派遣生 小宮一航君

4月28日：祝日振替休会

②2月度会計報告：承認

③4月7日 江東RC・ベイRC夜間例会予算案について：承認

④ウクライナ支援金：ニコニコより10万円を拠出することを承認

⑤江東RC60周年記念へのお祝い金について：送金することを承認

⑥武内会員より出席免除申請：承認

2022年4月RI会長からのメッセージ

2021-22年度会長 シェカール・メータ

私は、「もっと行動し、もっと成長する」をロータリー活動のスローガンにしています。皆さんもこの言葉をスローガンにしてくださっていることでしょう。「もっと行動する」とは、より大規模で、より大きなインパクトをもたらす奉仕プロジェクトを意味します。「もっと成長する」とは、会員を増やすことを意味します。「Each One, Bring One(みんなが一人を入会させよう)」の取り組みで、ロータリーファミリー全体が大いに沸いています。世界中のどこに行っても、クラブ会長、地区ガバナー、ロータリー会員(ベテランも新会員も)が、自分たちの会員増強の取り組みがロータリー全体にインスピレーションを与えていていることに感激しています。

ロータリーがさらに大きくなりつつある中、6月にヒューストンで開催されるロータリー国際大会で皆さんと一緒にこのことを祝うのが今からとても楽しみです。ご登録と大会参加の準備はまだ十分間にあります。これまでずっと離ればなれになっていた会員たちが一堂に会する、一生に一度のこの機会を誰もが心待ちにしています。ロータリーがもっと成長する中で、もっと行動する機会は今後も数多く訪れるでしょう。4月は「母子の健康」月間です。母親と幼児の健康を支援する活動を検討する絶好の機会です。世界中の女性と子どもが高い質の医療を受けられるようにすることはロータリーにとって重要な取り組みであり、また、女児のエンパワーメントのイニシアチブとも見事に噛みあいます。この重点分野においてさまざまなクラブが素晴らしい取り組みを実施しています。さらに、もっと行動する方法をぜひご検討いただきたいと思います。会長主催会議では、世界中から集ったロータリー会員が永続的で大きな変化を世界にもたらすために重点分野を活用するアイデアを共有する様子に心躍るものを覚えました。前年度と今年度の会長主催会議では、ロータリーの新しい重点分野である「環境」を取りあげ、地球を保護するための活動が、特に貧困が最も多い地域で、地域経済開発の取り組みをどのように支えるべきかを検討しています。COP 26として知られる第26回国連気候変動会議(スコットランドのグラスゴーで開催)では、光栄にも講演する機会をいただきました。この重要な会合では、2週間にわたり100人近くの国家元首や政府首脳が集まり、化石燃料排出量の新たな目標を設定しました。私が行動を呼びかけたのは、沿岸部の気候変動の影響緩和をになう貴重な生態系であるマングローブ樹林の再生です。すでに、世界各国がこの計画に大きな熱意を示しています。人類の生存が危機にさらされています。環境破壊の影響はすでに出ており、そして、世界で最も困窮している人々を貧困から救い、希望を与える私たちの力もおびやかされています。至上の人道的目標を達成するために必要な経済成長を維持しながら、同時に地球を守る方法を見つけなければなりません。

世界でロータリーが必要とされている今こそ、ロータリーは発奮するべきなのです。人生を豊かにするために奉仕することで自分自身も豊かになっていくことを忘れないでください。私たちは、世界を代表する変革者・平和構築者になりつつあります。世界はロータリーを必要としています。今こそ、その期待に応えるべきです。

原田 俊彦君 本日は職業奉仕フォーラムです。よろしくお願ひします。 **ニコニコボックス**

田中 保君 職業奉仕フォーラム、よろしくお願ひします。

工藤 久志君 久し振りの例会です。皆さんにお会いするのが楽しみ。本日は宜しくお願ひします。

林 茂男君 今日は職業奉仕フォーラムです。よろしく。ロータリーの未来の話もします。

野木 芳宏君 工藤さん、林さん、職業奉仕、よろしくご教授ください。

土屋 東明君 本日のフォーラム、宜しくお願ひします。

金子 高一郎君 本日の職業奉仕フォーラム、宜敷くお願ひ致します。

許 瑛子君 職業奉仕フォーラム、工藤さん、林さん、よろしくお願ひします。

森 達郎君 本日は、工藤委員長、林副委員長、よろしくお願ひ致します。

石渡 秀雄君 まだ未定ですが2年ぶりに進水式イベントを8月に行う事になりそうです。会社も建て替えが完了してキレイになりました。すべてのイベントはコロナにより中止になる事も…

波多野 幸雄君 本日、22-23年度第1回被選理事役員会でした。今後とも、よろしくお願ひします。

岡本 隆一君 もう3月末ですね。桜もみごろ。

三宅 郁子君 母が卒寿になります。記念に本所消防署に救急車を寄贈しました。

荒井 節子君 職業奉仕フォーラム、よろしくお願ひします。今朝は、いいことがありました。ワンちゃん散歩の折、我家の近くの神泉駅の踏切で、1日に数回しか運行しない虹色の電車に出会いました。なんだか、とってもハッピーな一日を過ごせそうです。

水谷 文彦君 花粉がきつい。

合計 30,000円